

La nouvelle région culturelle s'appellera Arcia Région culturelle

Au terme d'un concours organisé dans les 22 communes qui ont décidé de rejoindre la nouvelle région culturelle appelée à succéder à l'Agglomération de Fribourg et à Coriolis Infrastructures, le Jury a choisi le nom *Arcia Région culturelle*, parmi les 81 propositions reçues.

Après la validation le 29 janvier 2026 des statuts de la nouvelle région culturelle regroupant 21 communes de la Sarine et Guin, le Comité de pilotage en charge du projet (COPIL) a le plaisir de révéler le nom de la nouvelle entité. Celle-ci s'appellera *Arcia Région culturelle / Arcia Kulturregion*.

Dans une démarche d'ouverture, le COPIL a lancé un concours pour la création du nom de la future association, à l'attention des citoyennes et citoyens des communes ayant exprimé leur volonté d'y adhérer, sous réserve de la validation par leurs organes législatifs. Il a eu le plaisir de recevoir 81 propositions en provenance de toutes les communes concernées. Beaucoup d'entre elles faisaient preuve d'une grande originalité et la plupart respectaient les critères définis par les organisateurs du concours.

Samedi, le Jury composé de trois membres du COPIL (Lise-Marie Graden, René Schneuwly et Charly Veuthey) et de cinq représentant-e-s des milieux culturels (Sarah Eltschinger, Liliane Galley, Manon Mullener, Pablo Rime et Julien Schmutz) a choisi le nom *Arcia Région culturelle / Arcia Kulturregion* à l'unanimité au terme de trois tours de vote. Bérénice Wisard, habitante de Guin, est l'auteure de cette proposition. Elle recevra un prix de 500 francs pour sa création. Dans l'explication accompagnant sa proposition, elle mettait en avant la notion d'arc et de pont, le concept d'aire (area) pour l'espace culturel concerné et, bien sûr, le préfixe art.

Arcia Région culturelle remercie les participant-e-s pour leur inventivité et se réjouit d'avoir franchi cette nouvelle étape !